

看護奨学生News

だんだんと寒くなってきましたね。体調崩してないですか？
元気なことが1番です★今回は11月のヘルスケアゼミ特集です！

2017年11月28日 医療生協さいたま本部 発行

Vol.6!!!



ヘルスケアゼミ in老人保健施設みぬま が開催されました♡

11月18日(土) 第5回ヘルスケアゼミが行われました。今回の参加者は21名で、今年リニューアルオープンした老人保健施設みぬまにあるみぬまひろばで『利用者(患者)に寄り添うってなんだろう?』というテーマで利用者(患者)の自分史を聞き、生きてきた足跡から学んだ成果をグループごとに発表しました。どのグループも短い時間の中で利用者さんに向き合い、とても良い学びをしていました。



<Time table>

他己紹介②冬限定 ジェスチャーゲーム→

開始挨拶：老人保健施設みぬま 渡辺さん→フィールドワーク →
フィールドワークまとめ→まとめ発表→総評：老人保健施設みぬま
鈴木さん →ランチタイム～♪ (手作り炊き込みご飯&豚汁)

参加した学生の感想です→

その方の生きてきた背景を知っていくことでどんな看護をしていけばいいのか考えていくことが大切だと思います

高齢者の方とこんなにもじっくり話せる機会は実習でもなかったので、今回その方の生活歴、生きてきた時代背景の話を知ることができたので、その人自身をよく知ることができた

アイスブレイク & 昼食 time ♪

今回のアイスブレイクは、フィールドワークに合わせてまず他己紹介を行いました。

同じグループのメンバーから、内容を聞き取り、グループで共有しました。参加者からは「他の人を紹介したことが無かったので、緊張しましたが、FWに役立てることができました。」との感想がありました。もう1つのアイスブレイクは冬・医療用語限定でジェスチャーゲームを行いました。身体を使って緊張をほぐし、グループメンバーの仲も一気に深まりました♪発表のあとは、昼食タイム♡今回は協同病院ゼミ恒例炊き込みご飯とみぬまひろばのキッチンを利用して豚汁を手作りしました♪野菜は看護学生委員のご実家からいただいたものもあり、おいしくほっこりする時間となりました♪



内定者以外の皆様

冬休み期間を中心に**進級時面接**が行われます。対象者は内定者以外の奨学生全員で、奨学生のお約束事の1つになります。課題と同時に学校生活や成績のこと、普段困っていることなどお互いを知る時間にしたいと思います。詳細はそれぞれの担当の病院から連絡が来ます。自分の担当の病院がわからない場合はご連絡下さい☺☆

内定者の皆様

国試勉強は順調に進んでいますか？実習が終わりこれからが本腰という方も多いかと思います。12/23には国試講座もふれあい会館で行いますので、ぜひ参加してください。先輩とお話する時間もありますよ♪

